

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 09.11.2022**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP .      Mitteilungen**

Herr Raab berichtet, dass der im nächsten Jahr wieder stattfindende Neujahrsempfang am 8. Januar in der Stadthalle durchgeführt werde.

Der im März gefasste Beschluss des Sport- und Freizeitausschuss, gemeinsam mit dem VfL Eintracht Hagen das Projekt FloorProtect durchzuführen, fände keine Anwendung mehr, da der Verein in mehreren Gesprächen mitgeteilt habe, darauf zu verzichten, so Herr Raab.

Weiter führt Herr Raab aus, dass die Sporthalle Volmetal, welche erst im März dieses Jahrs einen neuen Hallenboden bekommen habe, durch die Verwendung von Handhaftmittel seitens des Vereins TuS Volmetal bereits wieder stark in Mitleidenschaft gezogen worden wäre. Trotz mehrerer Mahnungen und Nachbesserungen des Vereins, haben Kontrollen ergeben, dass es zu keiner nennenswerten Besserung gekommen sei. Zuletzt habe man Anfang September dem Verein mitgeteilt, dass wenn die Halle sich nicht in einem ordnungsgemäßen Zustand befände, es zu einer Sperrung kommen würde. Diese sei am heutigen Tag, für den Zeitraum von vier Wochen ausgesprochen worden. Zugleich habe man dem Verein mitgeteilt, dass man gegebenenfalls die Duldung der Handhaftmittel-Nutzung aufheben würde.

Herr Raab gibt an, dass man sich mit der Bezirksregierung Arnsberg darauf verständigt habe, die Finalveranstaltung der Grundschulwettbewerbe „NRW YoungStars“ im Jahr 2023 in Hagen, im Bereich Ischeland, auszutragen. Der noch zu bestätigende Termin sei der 14.06.2023. Hierzu seien etwa 1000 Kinder zu erwarten.

An dieser Stelle übergibt Herr Raab an Herrn Kriegel um die Situation an der Kanustrecke zu erläutern.

Herr Kriegel berichtet, dass die Kanustrecke im September einen Defekt an der Wehranlage hatte, wodurch die Strecke leergelaufen sei und somit einige Fische verendet seien. Die endgültige Reparatur begann vor wenigen Tagen und sollte heute eigentlich fertiggestellt werden. Leider sei bei der Inbetriebnahme ein erneuter Defekt aufgetreten. Somit stünde demnächst eine weitere Reparatur an.

Herr Hoffmann gibt bekannt, dass das Christian-Rohlfs-Gymnasium die Zustimmung der Bezirksregierung Arnsberg bekommen habe, um im nächsten Jahr mit einem Leistungskurs Sport in der Oberstufe starten zu können. Hiermit könne man das sportliche Angebot der Hagener Schulen erweitern.

